

ПОСОБИЯ И ИХ РАСЧЕТНЫЕ ДАННЫЕ НА 2017 - 2019 ГОДЫ

Наименование	В 2019 году	В 2018 году	В 2017 году
МРОТ	с 01.01 - 11280 руб.	с 01.01 - 9489 руб. с 01.05 - 11163 руб.	с 01.01 - 7500 руб. с 01.07 - 7800 руб.
Предельная величина базы для начисления страховых взносов в ФСС	865000 руб.	815000 руб.	755000 руб.
Предельная величина среднего дневного заработка	2150,68 руб.	2017,81 руб.	1901,37 руб.
Размер минимального среднего дневного заработка	с 01.01 - 370,85 руб.	с 01.01 - 311,97 руб. с 01.05 - 367,00 руб.	с 01.01 - 246,58 руб. с 01.07 - 256,44 руб.
Единовременное пособие женщинам, вставшим на учет в ранние сроки беременности	до 31.01 - 628,47 руб. с 01.02 - <*>	до 31.01 - 613,14 руб. с 01.02 - 628,47 руб.	до 31.01 - 581,73 руб. с 01.02 - 613,14 руб.
Минимальный размер пособия по беременности и родам (140 дней)	с 01.01 - 51919 руб.	с 01.01 - 43675,80 руб. с 01.05 - 51380,00 руб.	с 01.01 - 34521,20 руб. с 01.07 - 35901,60 руб.
Максимальный размер пособия по беременности и родам (140 дней)	301095,20 руб.	282493,40 руб.	266191,80 руб.
Единовременное пособие при рождении ребенка	до 31.01 - 16759,09 руб. с 01.02 - <*>	до 31.01 - 16350,33 руб. с 01.02 - 16759,09 руб.	до 31.01 - 15512,65 руб. с 01.02 - 16350,33 руб.
Минимальный размер ежемесячного пособия по уходу за ребенком, рассчитанный из МРОТ <*>	с 01.01 - 4512 руб.	с 01.01 - 3795,60 руб. с 01.05 - 4465,20 руб.	с 01.01 - 3000,00 руб. с 01.07 - 3120,00 руб.
Максимальный размер ежемесячного пособия по уходу за ребенком до 1,5 лет	26152,27 руб.	24536,57 руб.	23120,66 руб.
Социальное пособие на погребение	до 31.01 - 5701,31 руб. с 01.02 - <*>	до 31.01 - 5562,25 руб. с 01.02 - 5701,31 руб.	до 31.01 - 5277,28 руб. с 01.02 - 5562,25 руб.

<*> Размер пособия, рассчитанный из МРОТ, не может быть меньше минимального размера ежемесячного пособия по уходу за ребенком, установленного для неработающих лиц, с учетом его индексации.

<*> Данные еще не утверждены.
